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光阴似箭, 岁月如梭, 南康中文学

校迎来了第十六个新学年。这将是又

一个不平凡的学年，将是一个成长年, 
也将是一个挑战年。今年注册中文课

程人数达 408, 非中文课程的注册人数

达 325, 来自 325个家庭。学生人数增

加, 这是成长的标志。但随着人数的急

剧增加, 我们已经感觉到来自不同方面

的挑战。我们在管理上可能会出现问

题。因此, 我们需要更多会员的参与。

这是一所为成员所拥有的学校，每一

个成员都有一份责任。学校不仅需要

建设性的意见，更需要具体的行动参

与。 
较之以往，今年学校将有一些改

观，体现在以下几方面： 
 
1.学校已经大规模地使用《轻松学中

文》。这是学校在进行试用并征求多方

面意见以后作出的决定。我们非常感谢

家长和老师的诚恳意见，也感谢一些家

长的谅解，感谢他们顾全大局、服从学

校的决定。目前，我们仍在观察、收集

反馈意见，其中最主要的是学生们的感

受，以便在未来能作出适当的调整。我

们已经发现教科书里的一些内容不适

应、超出我们孩子的年龄段。同样，有

些内容仍远离我们孩子的生活环境。就

此，我们将要求老师作出删除与补充。

我们会将保持开放的心态，在方法上灵

活变通。 
 

2.学校产生了新的一届理事会和家长-老

师联合会（PTA）。目前，他们已经投入

工作。 
 

3.学校将继续进行学生的纵向评估工

程。今年开始，我们将记录学生在校考

试的主要成绩。学生的成绩记录是纵向

评估的基础，它将让学生看到自己的进

步，增强学习中文的信心。学校将逐步

进入正轨：考试正规、成绩记录正规、

管理规范、有据可依。着眼于未来，我

们必须有所准备，为中文教学进入社会

的主流学校而努力，为得到社会认可而

努力。 
 

4.强调教学目标、修订教学大纲、研究

教学方法，提升我们的教学质量。这将

是我们的主要工作, 也是长期的任务。

我们将邀请一些家长参与我们的教学大

纲修订。通过讨论、争议， 以达到大家

在认知上的统一, 在教学目标上的统

一，家长与老师的统一。 在修订过程

中，我们要从汉字的结构、汉语的内

涵、有别于西方语种的特点，科学地选

择词、词语、语句、内容，有序地传

授。 

 

5.进一步提升教师之间的互相交流。 我

们正在通过听课，了解每一位老师教学

的风格、教学的优点。 在此基础上，我

们将推荐公开课、观摩课、示范课， 我

们还计划编辑音像教学，将好的教学方

法在老师之间传播。我们已经让老师带

薪听课，今年还将继续进行。同一年级

的老师已经在互相交流教学的进度、教

学材料、教学经验、以及教学方法。学

校将进一步鼓励、并奖励这些做法。 
 

众人拾柴火焰高。我们希望大家

互相协作，共创南康中文学校的新繁

荣。 学校办得好，大家就会有信心。

我们期待着学校欣欣向荣的氛围能够

激励孩子来中文学校，让他们感觉到

中文学校是一个开心的地方，从而对

学习中文更有兴趣，更有热情。 
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南康中文学校领导团队成员南康中文学校领导团队成员南康中文学校领导团队成员南康中文学校领导团队成员 
校理事会理事 王宏 

 
2011 年的九月是收获的季节,秋

高气爽。南康中文学校带着对未来的

憧憬又翻开了新的篇章。建校十几年

来，我们在南康地区培养了很多学生,

他们掌握了基本的中国语言和文化知

识。学生们在不断进步,学校也在不断

地扩大。现在,南康中文学校已经有

400 名左右学生。在此，我们要感谢已

经退役的老师和学校前几任的领导团

队,他们对学校今天拥有的成就做出了

极大的贡献。也感谢众多家长的积极

支持和无私奉献。 

今年学校对领导团队进行了改

选。下面是新一界的团队人选： 

 

学校理事会学校理事会学校理事会学校理事会 

主席    魏宁 

副主席  冯滨涛 

理事    刘蒙，黄焰，王宏，

翟广志，吴敏 

 

学校管理团队学校管理团队学校管理团队学校管理团队    

校长    孙金华 

人事处及财务(代理总监) 祁慧霖 

教务长 梁宁辉 

副校长 郭新建 

总监  张晶 

常务副校长 黄翡 

    

学校学校学校学校 PTAPTAPTAPTA    

主席  翟广志 

第一副主席 张笑枚 

副主席 郭宏 

副主席 程度 
 

为了提高我们的教学质量，提高

孩子们对学中文的兴趣，提高南康中

文学的声誉，让我们一起努力。 
 

 

 

关于关于关于关于““““The SCCS Scrip 
Program” 的介绍的介绍的介绍的介绍 
校理事会理事 黄焰 

 
学校理事会最近通过了  ”SCRIP 

FUNDRAISING PROGRAM” 试行提

议。The Script Program是一个在全美

范围只针对非营利机构开设的一种筹

资方案。“SCRIP”的字面意思是

“替代现金”。非营利机构是如何通

过 SCRIP方案来筹资呢？加入该方案

的 非 营 利 机 构 可 以 通 过 SCRIP 
CENTER 购买各大零售商店的礼品

卡，如 STOP & SHOP，WALMART，

甚至包括网络商店 AMAZON 都在其

列。这些商家将把礼品卡价额总数按

一定的百分比捐给非营利机构。这

样，消费者在日常购物时，只需用从

非营利机构购买的礼品卡去购物， 其
所在的学校或非盈利机构就会得益。

这就是“SCRIP FUNDRAISING”的

独到之处，无需捐赠，也不必游说兜

售，在你日常消费时就可以为学校带

来利益。 
 

 
 
在南康中文学校，我们将试行一

个简单的 SCRIP 方案。目前，PTA 将

预购些最常用的礼品卡。在学校商店

开放时或在其它场合，PTA 将向大家

提供购买礼品卡的机会。如果你花 100
美元从学校购买面额 100美元的 STOP 
& SHOP 礼品卡（如同你在商店买礼

品卡一样），我们学校可从 STOP & 
SHOP获得 2%的利益，也就是 2美元
的收入。如果你从学校购买面额 100
美元的 AMAZON 购物卡，学校可以

获得 4%的利益，也就是 4美元。你还

可以根据需要选择小面额（$20）的礼

品卡。尤其是当圣诞节，新年，春节

即将来临之际，或许你正要为亲朋好

友准备礼品卡， 别忘了从我们南康中

文学校购买礼品卡，可以让学校受

益。虽然学校的获利看似不多，但是

如果大家都能积极参与，积少成多，

相信会给我们学校带来更多利益。希

望家长们积极参与我们的活动，为学

校的发展贡献力量。介时，请关注

PTA的具体通知。 
 

 
 

 
 

 
 

 

中文学校家长联谊会中文学校家长联谊会中文学校家长联谊会中文学校家长联谊会 
校 PTA主席  翟广志 

2011 年 11 月 14 日下午在学校

PTA的组织下，在很多志愿者的大力支

持下，我校召开了一次深受欢迎的家

长联谊会。会议的主要议程是新春联

欢筹备和募捐。与会者纷纷献计献

策，表示愿齐心协力把中文学校办得

更有吸引力。期待下次会议有更多会

员参加。让我们共同努力给孩子们创

造一个良好的学习环境, 使他们拥有一

份无法取代的经历。  
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2011 年南康中文学校冬季捐年南康中文学校冬季捐年南康中文学校冬季捐年南康中文学校冬季捐赠倡议赠倡议赠倡议赠倡议 
南康中文学校 PTA，理事会 

家长们，老师们，朋友们： 
转眼又是新的一年。南康中文学

校创办至今已有 16 个年头。她不仅为
我们的孩子提供了学习中文的场所，
也逐渐成了我们华人社区的纽带。 

我们的学校是一个家长拥有，自
行管理的非营利组织。我们的学费一
直是这一带同类学校中最低的。保持
低学费好让更多的家庭加入我们学校
社区，这一直是南康中文学校恪守的
原则。与之而来的问题是我们学校的
经费一直都是仅够维持。很多改进教
学质量，办学条件和有意义的活动无
法展开。所以我们期望有余力的家庭
能够慷慨解囊，使我们的学校能够更
上一层楼。 

募集到的款项，我们会用来培训
新的老师，留住好的老师，尝试开设
新颖高质量的项目和课程。同时学校
也需要一定的资金储备，以防出现一
次性的支出。 

 

捐赠方式： 
1.  直接捐赠: 您可以直接将支票开
给 SCCS，交给学校办公室 (A105)，或
寄到以下地址。我们会尽快提供您可
以用来抵税的收据。 

Southern Connecticut 

Chinese School 

P.O. Box 2097 

74 Washington Ave, 

North Haven, CT 06473 

 

2. 我们刚刚加入了 Scrip。您可以通

过我们学校购买大型商家的购物卡，

譬如 WalMart, Amazon 等。在您购买

面值 100 的购物卡时，学校可以获得

1-4 美元的收益。 
 
3.  利用 United Way。捐赠时，请把
SCCS 作为捐款收益者。详见学校网

站 -“Support our school”网页。
http://www.ynhchineseschool.org/prod_v
08/SchooProfile/donation.php 
 
4.  如果您或您的亲友需要拓展业
务，可以考虑在学校的网站上刊登广
告。 
 

在此岁末之际，祝大家节日愉
快，家庭和美。也希望我们的中文学
校蒸蒸日上！ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
亲爱的小刚： 
  你好吗? 新学期开始了。你的老师

好吗? 
我现在的学校非常好，在学校我参

加很多活动，我很喜欢电脑小组做电脑

游戏。我有七个老师。老师们给太多作

业， 我不喜欢。你呢？尽管我的老师给

我几天时间完成作业，但我玩的时间却

越来越少了。每天放学回家我还要弹钢

琴和参加游泳。 
  生活上我很好，妈妈和爸爸对我

好。只是妹妹有时候很闹，她不听话

时，爸爸妈妈很生气。 
  小刚，我希望你能有时间给我回

信，讲一讲你的情况. 
  祝你学习顺利,生活愉快!!! 

                         

蔡明安 
(下转第六页) 

 

新学期开始了， 

同学们的学习愉快吗？ 

生活顺心吗？ 

请看六年级三班同学给

好友的书信。 
 

新新新新 

学学学学 

期期期期 

给给给给 

好好好好 

友友友友 

的的的的 

一一一一 

封封封封 

信信信信 

 

 
亲爱的阮辰玥： 
  你好！ 
  我现在上六年级了。这个学期挺好

的，在学校我发现有很多新的事情。现

在我有三个老师。一个是我的班主任， 
一个是科学老师，还有一个是数学老

师。我们马上将上中学，听说那里每门

课有不同的老师教，所以我们也这样

做。另外，更让我高兴的是，我最好的

朋友今年跟我一班了。我们可以有更多

时间在一起说说话。 
六年级很好，可是，也有不好的。老师

说，我们现在是高年级学生了，要给低

年级的学生当榜样。我们将有更多更难

的作业。我还参加舞蹈班和中文班。功

课多了，有什么作业应该在哪天交，这

对我来说有点难记住。你可以帮帮我

吗？ 
 
祝好！ 

好友：杜炜昕 
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南康中文学校南康中文学校南康中文学校南康中文学校二零一一二零一一二零一一二零一一年年年年 
毕业和表彰典礼毕业和表彰典礼毕业和表彰典礼毕业和表彰典礼 
九年级任课教师  和雨 

 
2010年 5 月 15日下午，南康中

文学校 2010 年毕业典礼隆重举行。

在大会上同时表彰了任教 5年以上的

教师、数学奥赛获奖者、高年级学生

获奖者。10 位应届毕业生的家长应

邀出席。康州众议员汤伟麟先生作为

特邀嘉宾出席典礼并作了生动的讲

演。典礼由九年级同学主持。四年级

同学集体向哥哥姐姐们表示祝贺。郑

秋怡同学代表毕业生发言。毕业班同

学朗诵了“中文学校之歌”。陆成东

先生指挥高年级同学一起演唱“友谊

地久天长”。 
 

二零一二年中文学校十年级二零一二年中文学校十年级二零一二年中文学校十年级二零一二年中文学校十年级

毕业典礼展望毕业典礼展望毕业典礼展望毕业典礼展望 
十年级任课教师  郑坚瑜 

 
如果说人的一生中会有各种各样

的庆典，毫无疑问，中文学校十年级

毕业典礼可能算是其中重要的一个。

对于许多即将毕业的学生来说，毕业

典礼过后，他们就不需要每个周末来

中文学校上课了。可以好好休息，或

是参加英文学校的各种活动，为考大

学做好各项准备。但是，同时毕业典

礼也意味着中文学习的一个新的起

点。从此他们需要在没有老师的督

促、没有同学之间的互相帮助和促进

的情况下，自己抽时间，完全自主、

自觉地学习中文。无论如何，中文学

校的毕业典礼都是毕业生人生中一个

重要典礼。是学校、老师和家长们送

给毕业生的庆贺和祝福。是对十年来

坚持中文学习的认可和赞许。为了准

备好下一届的毕业典礼， 家长们自

告奋勇为学校出力。以下是毕业相关

活动和负责家长的安排： 
 
� 设计并联系制作春节联欢会

演出 T 恤衫：安子和得榕家

长 

� 策划、协助十年级春节联欢

会节目排练和演出：俊宇和

盛妍家长 

� 毕业班照相 （演出照和毕业

照等），并将照片发给全班

和登在学校网站：依兰家长 

� 策划、协助毕业典礼节目排

练和演出：俊宇和盛妍家长 

� 协助毕业典礼的筹办和运

行：安子和依兰家长 

� 毕业班各种奖项评审活动以

及奖品选择、打印等：得榕

和俊宇家长 
 

让我们齐心协力办好下一届毕业

典礼。 

 
 

 

陆成东先生指挥高年级同学演唱“友谊地久天长” 

毕业生与康州众议员汤伟麟先生合影 
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南康中文夏令营南康中文夏令营南康中文夏令营南康中文夏令营 
Judy Carten 

  
南康中文学校中文夏

令营于 2011年 8月 26日
圆满落幕，学生及家长们

反响强烈。今年，夏令营

的目标仍然是在暑假期间

为孩子们提供高效并且快

乐的中文学习经历，通过

参加丰富多彩的文化体育

活动，唤起并培养孩子们

对中文的兴趣，从而为他

们今后的中文学习打下良

好的基础。在前 2 年成功

举办中文夏令营的基础

上，老师们总结经验，开拓思路，创

新教学，精心设计，让孩子们流连忘

返。 
 
在为期两周的中国语言与文化的

学习中，学生们从轻松实用的中文课

程和多彩多姿的传统文化活动中体验

中国语言和文化。 这些活动包括书

法、绘画、剪纸、描摹京剧脸谱、手

工制作、毛笔画、舞蹈、唱中文歌、

棋类、戏剧及民间音乐等。学生们和

专业的武术老师一起学习中国武术、

太极拳等。除此之外，还有兵乓球、

羽毛球、篮球等丰富多彩的体育项

目。参与这些有趣的活动，学生们能

自然而然地使用中文，提高学习中文

的热情。在夏令营闭幕典礼活动中，

我们还安排了一个学生们的作品展，

让孩子们有机会充分展示他们的艺术

才能。 
  

对于中文程度较高的学生，夏令

营提供了更加密集的中文学习，不但

会加强学生在过去一年在学校所学的

中文知识，更会扩展提

升这些同学的语言技

能，使他们的中文学习

保持连贯并继续发展。

同时让他们有机会接

触、认识、了解中国的

发展和变化，领略中国

文化的独特魅力，增进

对中华民俗风情的了

解。 
  

如果想让孩子在暑

假里过得轻松愉快又有

意义，南康中文学校夏

令营是一个好去处。 
 

 
 

南康中文夏令营南康中文夏令营南康中文夏令营南康中文夏令营 
数学和科学课程数学和科学课程数学和科学课程数学和科学课程 
                  Helen Tsai 

 
低年级学生在数学课

上复习了基本的算术运算, 
如两位数乘除法和加减不

同分母的分数。高年级学

生复习了综合文字问题，

指数、平方根，及代数有

关的问题包括 factoring。 
 

我们的讲课从系列和

序列开始，然后继续以逻

辑和数学证明。使用一个数学证明的

例子, 我们可以看到一个错误的结论

(1 = -1) 基本上是由于使用不合逻辑

的或者不正确的数学定义   (√1=√
（-1 x-1）)。然后学生们尝试做一些

数学证明, 包括奇数+偶数=奇数和偶

数+偶数=偶数的证明。在最后一堂

课, 我们介绍了帕斯卡三角和研究行

和对角线的数字背后的意义。每个星

期五，在助理教师的指导下，学生们

还发挥了他们的聆听能力，并试图做

魔方(Rubik's Cube) 。 
 

 
 

     “科学”的主题是使用替代能源

的车辆。我们首先了解一些理科的概

念包括齿轮、重力、电力、滑轮、

磁，及使用不同燃料的优点和缺点。

运用 Thames and Kosmos 的模型，学

生们分为小组, 每个组有 1至 3 人一

起实验，建立不同的项目。在助理教

师的监督下 , 每个小组带着乐趣设

计、建造、测试他们的车辆。每个小

组也展示了他们的车辆及其功能。 
 

南康中文学校有模型工具。如果

你有兴趣组装模型，请与蔡老师联

系 。 她 的 电 子 邮 件 地 址 是 ：

tsai.j.helen@ att.net。 

 
 

 
 

营员们制作的京剧脸谱 

营员们在练太极 

营员们和小老师们在科学课上 
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新学期给好友的一封信新学期给好友的一封信新学期给好友的一封信新学期给好友的一封信 
(上接第三页) 

小李： 
  你好！ 
  新学期开始了，我觉得自己很愉

快。我今年上七年级了，重新分班后

又交了许多新朋友，我们也换了许多

新老师，也碰见了小学的"老"朋友在

我们班，我真高兴。因为是中学了，

每课都是不同的老师。我学的科目丰

富多彩，有代数、美国历史、体育、

电脑课、生活、自由活动、美术、音

乐、科学、英语，还有法语，我都很

喜欢。 
  虽然我喜欢到学校去交朋友，但

是开学后我的生活也很紧张。早上要

很早起床，要洗漱，要吃早饭，要坐

校车到学校。我参加的课余活动有很

多，有乐队、合唱团，还有乒乓队，

还有爵士乐队、钢琴课和游泳训练。

你的学习和生活也很忙吗？很想听见

你的消息！ 
祝好！ 

       你的好友：恒瑞 
 

 
 
文文哥哥： 
  你好！ 
  这是我第一次开学后不想回到学

校。我觉得我的作业会像山一样堆到

我身上。果然不错！短短的三个礼拜

我已经累死了。每天我回家背着沉重

的书包，连续做作业到深夜十一、二

点钟。我真不懂为什么学校老师要给

我们那么多的作业。其实写作业是必

要的，但是留太多作业是没有效果

的。 
我仅有的一线希望——那就是我

听说上大学会比较轻松一点儿。 
祝好! 

表弟 : 理白 
 

 
 
亲爱的卡罗琳： 
  你好吗？我上高中已经一个星期

了，觉得还行。我交了一些新朋友， 
而且我的几个老朋友也在我班里。高

中比初中的课程难多了。 我的生活

也更忙了。除了上学，我也参加乐

队。我每天都需要参加练习，每个周

末也需要参加比赛。因此我的时间很

有限，我很少有时间去做我需要或想

做的事情。 
  我希望能合理地安排好我所有的

时间去完成我的功课和课余爱好。社

会、老师和父母对我的要求很高，我

不想让他们失望。也希望我自己活得

很快乐！  
  祝你幸福！                        

好友:连如佳 
 

 
 
小花： 
  你好!  
  我最近很苦恼。开学后，学校里

的一些事让我很头疼。我特别不喜欢

上西班牙语课。因为，我们西班牙语

课上有几位同学非常吵闹。上课时，

他们不停地踢课桌椅，还模仿我说

话，以致我无法集中思想听课。真是

讨厌极了！此外，在历史课上另一位

同学也很麻烦。他也会不停地踢我的

椅子。我劝他们上课时别胡闹了，可

他们总是不听。真拿他们没办法。 
  我已经有两个科学测验、一个数

学考试、一个历史考试、一个西班牙

语测验和一个乐队考试。我没有足够

的时间复习，因为老师给我们太多的

功课。 
  希望你一切顺利。 

祝好!  
好友: 罗清扬  

九月 二十四日 
 

 
 
亲爱的思思： 
  你好！ 
  你们开学了吗？我们已经开学

了。我很忙，有很多作业，但是我很

高兴。我有很多课外活动，有滑冰、

吹笛子和击剑。在学校我有很多课，

我上英语、科学、法语、地理、数

学、音乐课、体育课、和美术课。你

呢？有多少课？我的老师对我挺好

的。我有很多老师。最近，我的科学

老师生了一个儿子，所以我们有一个

代 课 老 师 ， 她 的 名 字 叫  Ms. 
Coppola。不知道我最喜欢的老师是

谁，所以我还要等等看哪个老师对我

最好。 

  我觉得今年我会很开心，很高

兴。你觉得呢？你想这学期会怎么

样？等你的回信。 
祝你学习进步！ 

姐姐：圆圆 
9 月 24日 

 

 
 
亲爱的杰娜： 
  你好！最近怎么样？我这几天上

学很高兴。六年级的功课有一点难，

要学的功课很多，但是也有好玩的事

情，比如：西班牙语和学校带锁的储

物箱。不好玩的是有很多班级，很多

学生，每节课都要换教室，而且午餐

时间变成了半个钟头。在学校过了整

整一天, 我觉得很累。 
这学期，我还是拉小提琴，每天放学

后我坐校车回家，没有不高兴的事

情。 
祝好！ 

你的好朋友，阮辰玥 
 

 
 
馨怡： 
  你好！ 
开学后，我发现我喜欢七年级。我也

喜欢我的老师和同学们。科学和数学

老师很风趣；英语和西班牙老师很和

气；地理老师有一点严，可是她很有

知识。 
  我们的体育课比六年级好玩，我

们可以在游泳池里面游很长时间，也

可以做 archery。音乐课老师教我们

弹钢琴和吉它。 
  七年级比六年级难一点。数学老

师天天给我们很多作业，也不是那么

简单。可是我知道老师给我们很多作

业是因为他们关心我们，希望我们快

快进步。 
  我真喜欢我的学校和七年级！你

呢？ 
祝好! 

卞乐乐 
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春夏秋冬春夏秋冬春夏秋冬春夏秋冬 
二年级一 班 Michele Connors 

 
春天草地变 绿 了，夏天天气变

得很热，秋天树叶变红了，冬天天气

变得很冷。我喜欢秋天，因为我的生

日在秋天；树叶变红了，天气不冷也

不热。 
 

春夏秋冬春夏秋冬春夏秋冬春夏秋冬 
二年级一 班 段小未 

 
     春天，夏天，秋天，冬天 我都喜

欢。春天有我的生日；夏天我可以在

水里游泳；秋天我喜欢万圣节；冬天

我喜欢打雪仗。我最喜欢春天。夏天

太热了，但是树上有很多好看的绿 
色的树叶；秋天有一点冷；冬天十分

冷。 
         

日记一则日记一则日记一则日记一则 
四年级二班 翁珞珈 

 
2011年 11月 5号， 晴 
十月二十九号的早上下雪了!  
“下雪了！”我大叫起来!  
“下雪了！”弟弟喊。 
妈妈说 “真奇怪怎么下雪了？” 
爸爸说  “在十月里为什么下雪了

呀？” 
雪下得越来越大，像小树叶飘到地

上。我和弟弟在暖和的房子里快乐极

了！ 
 

十月的大雪十月的大雪十月的大雪十月的大雪 
四年级二班 李威然   

 
十月二十九日那天，我正在游泳的

时候，外面突然下起了大雪，外面一

片白色。好多树还没有落叶，雪全落

在树叶上。树枝变得很重，树全被雪

压弯了。有的树都被压断掉了，断掉

的树又把电线压断了，所以我的朋友

杰夫家没有电，就来我家住了。 
 

 
 

雪球雪球雪球雪球 
四年级二班 张宇平   

 
     今天中午我和妈妈刚要去踢足

球，突然天开始下雪了。我妈妈对我

说“: 肯定没有足球。”但是我想去

看看。 
到了足球场，比赛都开始了。教

练很快就让我上场了。我那时候很想

下来。我的手和脚都变得冰凉了。但

我没有下去。球赛完了。我一看，我

的球変成一个“雪球”。  
做多难的事都能做好，就是不能

放弃。                           

             
 

游海底世界游海底世界游海底世界游海底世界 
五年级二班  李恺文   

 
2010 年夏天我们全家回中国探

亲，去了南京东郊的海底世界。海底

世界里有很多海洋动物。我们先看了

海豚和海豹表演。海豚跳得很高，穿

过一个又一个圈圈，它还会用鼻子转

呼拉圈，海豚精彩的表演赢得观众一

阵阵掌声。海豹用鼻子顶球，还在水

里跳了几下。它们得到了一些鱼吃，

很开心。然后我们去看各种各样的

鱼。那些小鱼是彩色的，很漂亮，它

们在水里游来游去。看完鱼，我们去

看大海的动物了，包括鲨鱼，海鳗，

大鱼，螃蟹和龙虾。大鲨鱼游来游

去，我很惊讶它没有吃另外的鱼虾。

螃蟹爬来爬去，挥着它的大钳子，很

吓人。海鳗象蛇一样在水中游来游

去，眼睛瞪着我。吃完中饭，我们又

去看了海马和水母。海马用尾巴紧紧

抓住了珊瑚，晃来晃去的。水母大小

不一，在水里漂来漂去，颜色随灯光

变化。最后我们去看了北极熊，它个

头很大，浑身雪白，游泳时很灵活。

水族馆里还有很多动物，海狮，北极

狐，企鹅和电鳐……我们在海底世界

过了开心的一天！ 
 

马马马马 
五年级二班  胡朵朵 

 
我非常喜欢马。我从小就喜欢上

了马。马非常有用。它们可以帮助我

们。有一种马会拉非常重的货物。那

一种马叫 Clydesdale。另外一种马会

跑 得 非 常 快 。 那 种 马 叫

Throughbred。马也很聪明。你可以

教它们很多有趣的技巧。比如高跳、

提腿、和一种练习 dressage(druh-
saj)。马也是一种非常努力的动物。

它们不会停止学习。那是为什么我爱

马。 
 

我在中国的一年我在中国的一年我在中国的一年我在中国的一年 
五年级 方荩达 

 
我在去年九月看过上海世博会后

到达了中国吉林省长春市。在那里我

和爷爷奶奶住了十一个月。那里有很

多好玩的地方，也有很多有趣的事

情，我也学了不少东西。比如我的数

学很有进步。一元一次方程已经差不

多会了，开始学二元一次方程了。这

里的小学数学对我来说已经太简单

了。哈哈！ 
我在中国学习进步最大的就是中

文。你看我现在写的多好。我去年去

的时候中文都差不多全忘记了。现在

呢？我不但会听，而且说、读、写都

很好！我和爷爷经常一起玩一个游

戏。这个游戏让我们更熟悉偏旁部首

的奇特。游戏是这样的，我们先说出

一个偏旁部首，然后我说一个用那个

偏旁的字。然后爷爷说。继续这样，

然后谁最后说不出来的时候谁就输

了。我们大部分的时候挑那些较少使

用的偏旁。这样的话，我们就可以加

大难度。我喜欢。 
我在中国学了很多东西，包括各

种各样的故事，成语，笑话，脑筋急

转弯，等等。耶！ 
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我的课外活动我的课外活动我的课外活动我的课外活动 
五年级二班 郭丫丫 

 
我有很多课外活动，但是我最喜

欢的是滑冰。每个星期六早上我都会

去 Yale Rink上滑冰课。滑冰课是一

个小时。开始半小时有一个教练教

我。后面半小时我自己练习我学习到

的动作。我已经在耶鲁花样滑冰俱乐

部学习三年了，现在在第六级。 
我希望有一天我会参加奥林匹克

运动会。 

 
 

雪雪雪雪 
七年级 郝临风 

 
昨天下大雪了  。我起来的时

候，雪已经开始下了。到十二点的时

候，雪下得很大。雪花非常大，也非

常多，一大团一大团的。下了一会儿

我们的草地就已经变成白白的一片

了。我们家的阳台变得像一个白色的

大蛋糕。下午的时候雪变成了雨 。
晚上的时候雨又变成了冰。 

今天早上天放晴了，太阳出来

了，雪也开始化了。路上有很多泥，

把我的鞋都弄脏了。我很喜欢雪。可

是，我希望明天，也就是万圣节，雪

都会化了。这样我和弟弟就可以去要

糖了。 
 

停电的故事停电的故事停电的故事停电的故事 
九年级 卞欢欢 

 
今年八月从墨西哥湾吹上来一场

暴雨。虽然康州离墨西哥湾一千五百

多英里，但是暴雨的力度还是很大，

那几天刮大风，下大雨。我们住的小

镇没有电了。我们家停了五天电，好

在我们还有自来水和煤气。…… 
我的一个同学住在海边，她两天不能

回家，因为路被海水冲断了。为了帮

助她们，我们请她们每天到我们家来

吃饭和洗澡。 

因为没有电，我感到天黑得特别

快。我才发现，我们对电的依赖性很

大。 
 

停电的故事停电的故事停电的故事停电的故事 
九年级 孔冠熹 

 
在万圣节之前下雪是很少见的事

情。因为大家都没有想到雪会下得这

么大，大家都没有提前做准备。所有

的人都进行了他们平时的周末活动。

在中午的时候突然开始下雪了。后来

雪下大了，风也刮起来了。这时候大

部分人才发现这次的雪是多么大。在

这种情况下开车非常危险。可能有人

把电线撞坏了，或者有树把电线压坏

了，周围的房子没电了。 
我们家停电了七个小时。还好停

的时间算是短的。只不过晚饭要吃凉

的。 
 

停电的故事停电的故事停电的故事停电的故事 
九年级 阮馨怡 

 
星期六，下了一场大雪。我们去

朋友家聚会了。刚到他们家时，就停

电了。大家都很兴奋。我们点着蜡

烛，叔叔和阿姨们喝着红酒，吃着好

吃的菜。 
聚会完了以后，我们回到了我们

的家。家里冰冷，没有水、电、火。

我们马上去睡觉了，冻死我了！但是

我们很快睡着了。 
第三天，我们还是没有电。学校

通知大家没有课。我又去了耶鲁图书

馆学习了一天。晚上鬼节，我们去要

糖了。回到家终于来电了。我们都很

高兴，因为停电带来了很多不方便，

特别是冬天！可是我一天没有上课，

哈哈！ 
 

我的课外活动我的课外活动我的课外活动我的课外活动 
九年级 孙青琳 

 
今年在学校，我参加了一个俱乐

部 叫 L.E.O. Club 。 L 代 表

Leadership，E代表 Experience，O代

表 Opportunity。这个俱乐部一共有

二十多个学生，他们都是 Amity 高中

的学生。我们每周星期三都要开会。

在会议上我们主要讨论下一步我们需

要做的工作。 L.E.O. 的目的主要是

帮助社区。比如说，捐赠一些食品给

需要的人，到养老院去帮助老人，另

外去种树美化社区。我们这个星期就

计划去老人院跟老人玩 Bingo。 
这是我第一次参加这样的俱乐

部。虽然我花了不少我自己的时间，

但是我还是很乐意去做这样的善事。 
 

我的课外活动我的课外活动我的课外活动我的课外活动 
九年级 李鑫荃 

 
        我是年级学生会主席。我这个星

期要组织义卖活动，来支持一个学校

的晚会。我们要卖 T 恤衫。我们本来

想要蓝色的 T 恤衫，可是已经已经被

别的年级拿走了。红色和黑色的也被

拿走了。剩下来只有绿色的。我的好

朋友 Celina说，我们应该在上面写

“Class of 2015”。可是我说，不够

好，因为没有特色！她然后说，那我

们写“Minty Fresh”（我们这个年级是

Freshman)。我问别的朋友喜欢不喜

欢“Minty Fresh”。很多人喜欢，他们

觉得这个想法特别聪明。Celina 好高

兴。 
我们在星期五开始卖，那天只卖

了 9件。我们希望更多的人会来买。

最后经过一番努力， 我们学生会终

于卖了 90件。 真不容易！ 
  

我的课外活动我的课外活动我的课外活动我的课外活动 
九年级 赵宇洁 

 
在上初中时，我参加了学校的管

弦乐队。……初中的最后一年，在高

中橄榄球比赛时，除了高中的管弦乐

队在比赛中间休息时表演，我们有时

也会去表演。去年 11 月份的一个晚

上，我们高中的橄榄球队与另一个学

校的球队比赛。那天非常冷。因为我

们穿的是表演服装，很少，所以就觉

得更冷。上半场我们队与客队的比分

是 7 比 14，输了 7 分。虽然很冷，

在中场休息时，我们还是努力地表

演。大家都很喜欢。也许因为我们表

演得好，我们队在下半场连赢了 14
分，而客队得 0 分。最后我们队得

胜。我们乐队的每一个人都非常开

心。 

 


